
一般質問通告内容一覧（平成２５年１２月定例会） 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

１ 久山・多良見間のアクセス道路の整備促進について 
２ 通学区域における小規模特認校制の次年度方針は決定したか 

北島 守幸 
(市民ネット諫早) 

３ 地域振興について 
１ 市民の検診啓発と各種予防対策の取り組みについて 
２ 国民体育大会に向けた、市民総参加の取り組みについて 相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
３ Ｖ・ファーレン長崎への諫早市の支援と財源について 
１ 国営諫早湾干拓事業について 
２ いじめ防止対策について 

山口 隆一郎 
（新生クラブ） 

３ 安全安心なまちづくりについて 
１ 学習環境の改善について 
２ 生涯教育について 

山口 喜久雄 
（公明党） 

３ 健康寿命の延伸について 
１ 諫早駅周辺整備計画について 

12 
 
月 
 
５ 
 
日 
 

(木) 

松本 正則 
（新風クラブ） ２ 有害鳥獣の対策について 

１ 社会福祉協議会について 
２ 社会福祉会館について 
３ 諫早湾干拓開門調査について 
４ 障害者福祉について 

田添 政継 
（無会派） 

５ 生活保護費返還金について 
１ 市内における交通対策は 
２ 道路整備について 

山口 一輝 
（新風クラブ） 

３ 竹崎街道について 
１ 市道整備について 
２ 地域づくり協働事業について 
３ 不法投棄等市民への啓発のための看板等について 

木下 政儀 
(市民ネット諫早) 

４ 果樹産地案内マップについて 
１ 学校教育について 
２ 福祉行政について 
３ 「諫早市省エネ等住宅リフレッシュ事業」について 

西田 京子 
（日本共産党） 

４ 産業用太陽光発電パネルの設置推進について 

12 
 
月 
 
６ 
 
日 
 

(金) 
 

林田  保 
（無会派） 

１ 資源の活用拡大について（もったいないの拡大） 

１ 諫早湾干拓排水門開門差し止め決定を受けて 
２ 旧干拓地の排水対策について 

林田 直記 
（爽改いさはや） 

３ 上水道の有収率向上対策について 
１ ふるさと応援寄付（ふるさと納税）と市民寄付について 
２ 国体の準備状況は 
３ 国道207号の朝夕の渋滞対策について（小江駅前バス停付近） 

吉田 修治 
（結の会） 

４ 小・中学校のエアコン整備について 
１ モラルの高揚について 
２ 新たな環境における動植物の現況と環境学習について 
３ 国道207号（木床工区）改良工事の期限は守られているか 

松尾 義光 
（結の会） 

４ 化屋木床間の人道橋完成に向けて 
１ 新幹線開業に伴う並行在来線について 
２ 山茶花高原の活性会に向けて 
３ 非常備消防について 

12 
 
月 
 
９ 
 
日 
 

(月) 
 

土井 信幸 
（結の会） 

４ 全国学力・学習状況調査について 



５ 文化財の保存と再建について 
１ 将来における諫早市のごみ処理の在り方について 
２ フッ化物洗口推進事業について 
３ 諫早市省エネ等住宅リフレッシュ事業について 
４ 国立諫早青少年自然の家について 

西口 雪夫 
(市民ネット諫早) 

５ 農外からの就農希望者に対する支援策について 
１ 図書館整備等について 
２ 障害者の支援について 
３ 諫早駅前再開発について 

黒田  茂 
（結の会） 

４ 諫早湾干拓問題について 
１ 合併算定替終了後の新たな財政支援措置について 
２ 公共交通と住民福祉について 

坂口 慎一 
（爽改いさはや） 

３ とどろき体育館へのアクセスについて 
１ 諫早湾干拓潮受堤防排水門の開門について 
２ 消防団について 
３ 子育ての充実を 
４ 高齢者への支援を 

中野 太陽 
（日本共産党） 

５ 子ども議会、連合生徒会について 
１ 小・中学校における特別支援教育について 
２ 中学校総合体育大会（九州・全国）への派遣について 
３ 災害発生時における災害ボランティアセンター開設について 

千住 良治 
（爽改いさはや） 

４ 投票所閉鎖時刻の繰り上げについて 
１ 生命を守るため検診の充実を 

12 
 
月 
 

10 
 
日 
 

(火) 
 

松岡 眞弓 
（公明党） ２ 安心、安全のまちづくりについて 

合計 ２０人  

 

 


